
目黒区立第三中学校

学校だより NO.１

(通巻５９)

http://www.meguro.ed.jp/meguro3j/ 平成２３年（2011）

mail meguro-3jp@meguro.ed.jp ４月６日（水）

《生徒のみなさんへ》

『みんなちがって、みんないい』

校長 飯野 博史

東日本大震災で被害を受けた地域のニュースを毎日、テレビや新聞で目にします。大き

な悲しみや困難を抱えながらも、前向きに力を合わせながら復興に向けて少しずつ歩み始

める被災地の方々の姿に、かえってこちらが励まされる思いがします。一日も早い復興を

心からお祈りしたいと思います。学校では引き続き節電などに努めていきます。「今自分に

できることは何か」改めて考えながら生活していきましょう。

さて、校庭の桜の花が満開に咲き誇り、登校するみなさんを迎えています。誰もが「が

んばろう」という決意を胸に今日の始業式に臨んだことと思います。今日のこの新鮮な気

持ちを忘れずに、新しい学年、学級で力を発揮していってください。

今年度も東京都教育委員会人権尊重教育推進校として「人権」について考え、偏見や差

別、いじめのない学校や社会の実現に向けてみんなで取り組んでいきます。上の詩を知っ

ていますね。それぞれの違いや良さを認め合っていくことの大切さが、やさしい言葉でう

たわれています。今日から新しい学級がスタートします。当然のことながら、一人一人み

んな違っています。それぞれに良さがあり、一人一人がかけがえのない仲間です。とかく

人の悪いところばかりが目につき、良いところを認め合うことがおろそかになりがちです。

自分にはない、仲間の良さや違いを認め合い、お互いに尊重し合って生活してほしいと思

います。

「みんなちがって、みんないい」当たり前のことが実感できる学級、学校にしていきま

しょう。
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生徒の安全安心を第一に
目黒区立第三中学校 副校長 武藤了

あの３月１１日から一ヶ月になろうとしています。多くの方々がお亡くなりになり、

未だ多くの方々の行方がわかっていない、また、被害にあわれた方々が毎日暗く寒い

避難所生活を送っている。そんな日々が続いています。私も３月１１日には３年生の

卒業遠足でディズニーシーにおり、地震に遭いました。たった１日でしたが、生徒と

ともに多くのさまざまな体験をし、多くのことを学びました、何かあったときの危機

意識を普段からしっかりと持ち、生徒の安全安心を第一に考えて活動していかなけれ

ばいけないことを改めて痛感いたしました。また、舞浜で多くの親切にも出会えまし

た。皆が苦しんでいる中で、自己を犠牲にし、他人のために頑張っている姿に深く感

動したのを覚えております。

わが第三中学校も６０名近くの新入生を迎えます。いざというときに、さまざまな

場面で人に対しての思いやりのもてる、そんな生徒に育てていきたいと思っておりま

す。我々は生徒が楽しく学習できるだけではなく、安全に生活できる環境作りを保護

者・地域の方々と作っていかなければならないと思っております。今年度もよろしく

お願いいたします。

◎教職員の異動

平成２３年度のスタートにあたり、教職員の異動がありましたのでご紹介いたし

ます。

【退職】

工藤 和子（社会） 非常勤教員として目黒区立目黒中央中学校へ

瀬戸ケイ子（保健体育）再任用職員として引き続き本校に勤務

佐藤セツ子（事務）

【転出】

宮尻 修（国語） 中央区立佃中学校へ

【転入】

高瀬 恵（国語） 世田谷区立弦巻中学校より

成宮 晴幸（社会） 目黒区立第十中学校より

秋元 覚（事務） 東京都下水道局より

【新規採用】

荻原 里美（美術） 非常勤講師

【再任用】

瀬戸ケイ子（保健体育）

※新しいメンバーが加わり

ました。どうぞよろしく

お願いいたします。

◎学校評議員さん紹介
学校評議員制度は、学校が地域の信頼に応え、特色ある学校づくりを推進するために

設置された制度です。学校評議員は地域の代表として学校を見守り、それぞれの立場か

ら学校に意見を述べます。学校評価委員も兼ねています。今年度は次の５名の方にお願

いしています。

・嶋野 隆夫 さん（田道住区代表）新規 ・松田 庄平 さん（下目黒住区代表）新規

・稲窪 晃子 さん（保護司） 新規 ・安川 恵子 さん（元主任児童委員）

・駒澤 靖子 さん（前ＰＴＡ会長）新規

よろしくお願いします。


